

Jean-Baptiste André Godin à Henry Levasseur, 24 juillet 1878

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur le document source

CoteFG 15 (19)

Collation1 p. (291v)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationBibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à Henry Levasseur, 24 juillet 1878, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 03/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/49668>

Copier

Informations sur l'édition numérique

ÉditeurÉquipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

DroitsFamilistère de Guise et Bibliothèque centrale du CNAM ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Présentation

Auteur·e[Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction[24 juillet 1878](#)

Lieu de rédactionGuise (Aisne) - Familistère

Destinataire [Levasseur, Henry \(1843-1905\)](#)

Lieu de destination Laon (Aisne)

Scripteur / Scriptrice [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Description

Résumé Godin demande à Levasseur des nouvelles de leur projet de collaboration pour le bulletin politique du journal *Le Devoir*. Godin demande à Levasseur d'insérer dans le *Courrier de l'Aisne* un article sans mentionner qu'il en est l'auteur.

Support Sur le folio 291v sont copiées la fin de la lettre de Godin à Edmond Potonié-Pierre et, sur le papier du registre orienté dans le sens paysage, la lettre de Godin à Henry Levasseur du 24 juillet 1878.

Mots-clés

[Administration et édition du journal Le Devoir](#), [Articles de périodiques](#)

Notice créée par [Pauline Pélissier](#) Notice créée le 21/11/2023 Dernière modification le 06/02/2024

Il me semble que nous pourrions de temps à autre nous faire des articles sur la politique générale envisagée au point de vue de l'intérêt des peuples;

sur le grecque va témoigner à notre France
un véritable.

Veuillez agréer, cher Monsieur, l'assurance de mes sentiments distingués

the situation of patients
in their vicinity & zones.
In 1845-6 we were in the Calabria
to inspect the position created
there; did we not make probably
as far progress.

May 30th from Roma
We will consider the article on
circular farms or indigenes to observe
as it is a good one. We have been
of some assistance about the present
state here. This is a very
isolated region accessible from
the sea probably more than 100 miles.

The plain became

Dear Mr. & Mrs. B. C. Ladd,
I am sending you a copy of
the "Ladd Collection" which
is now in the hands of the
University of Michigan.